

Operan sin titulares cinco de ocho direcciones de la alcaldía Cuauhtémoc: trabajadores

Suspensiones, remociones o cambios de puesto, causas // En algunos casos fueron por consigna de Cuevas

LAURA GÓMEZ FLORES

A menos de dos meses de que se realicen las elecciones, la alcaldía Cuauhtémoc tiene acéfalas cinco de ocho direcciones generales debido a la suspensión temporal de sus titulares, su remoción o cambio de puesto, aunque dos, Comunicación Social y Jurídico y de Servicios Legales, quedaron sin gente, denunciaron trabajadores.

La remoción y posterior renuncia del director general Jurídico y de Servicios Legales, José Guadalupe Medina Romero, dijeron, llevó a que el área quedara “sola y ahora no hay quien verifique o sancione una conducta irregular. Todos se pueden ir por la libre”.

El 19 de marzo, personal de esa dirección solicitó mediante un escrito al titular del órgano interno de control de la alcaldía su intervención ante la solicitud del asesor de enlace con Gobierno, Miguel Ángel Juárez, de “ordenar a Recursos Humanos las renuncias del personal de estructura”.

Dicha persona, quien dijo “actuar por consigna de la candidata Sandra Cuevas, ha aterrorizado al personal con el hecho de indicar que si no se presentan, él personalmente cesará los nombramientos, generando un esquema de acoso laboral”, se lee en el documento.

En más de dos ocasiones, señalaron, insistió en que se presentarán las renuncias, lo cual no resulta del procedimiento legal que correspondería al hecho de una petición de baja; incurre en un abuso de funciones y genera un perjuicio al servicio público.

Su solicitud no tuvo eco y quedaron acéfalas las subdirecciones de lo Contencioso Administrativo y de Calificación de Infracciones; y las jefaturas de unidad departamental de Civil, Penal, Laboral, Rescisión de Contratos, Calificación de Establecimientos Mercantiles, Amparos y Derechos Humanos.

Bajas injustificadas

Mientras, la negativa a subir una publicación a las redes institucionales de una agresión acusando al candidato de Va por la Ciudad de México a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, llevó a que dos funcionarios de Comunicación Social fueran dados de baja.

Carlos Velasco, quien fungía como director, y Norma Patiño, asesora A, presentaron una denuncia ante el órgano interno de control y a la Fiscalía para la Atención de Delitos Electorales de la Ciudad de México contra la ex alcaldesa Sandra Cuevas. Los jefes de unidad departamental de Prensa, Diseño y Redes Sociales renunciaron.

Otras direcciones que se encuentran acéfalas son las de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, Servicios Urbanos y Derechos Culturales, luego de que sus titulares, Antony Finan, Ariel González y Marlon Ávalos, respectivamente, fueron destituidos.

Mientras, la Dirección General de Gobierno carece de titular, debido a que Raúl Ortega fue nombrado alcalde, por lo que las únicas que cuentan con directores son Desarrollo y Bienestar, así como Obras y Administración.

► **Trabajadores de la alcaldía Cuauhtémoc denunciaron la falta de titulares en cinco direcciones generales, y que las únicas que cuentan con directores son Desarrollo y Bienestar y Obras y Administración.** Foto Pablo Ramos



